

Sortie des 2CCUI à Paris et participation au concours « Je filme ma formation »

Les élèves de 2CCUI dans le cadre de la rénovation du référentiel CAP, ont réalisé plusieurs sorties pédagogiques (visite de fruitières, fabrication de fromage de chèvre, visites d'un maraîcher bio ...). Ils ont souhaité participer au concours « Je filme ma formation » dont la finale avait lieu au Grand Rex le 3 avril. Le film ayant été retenu. Madame Henriet a proposé d'organiser une journée à Paris. Une fois arrivés sur place, les élèves ont pu visiter le restaurant Le Train Bleu, Gare de Lyon. Ils se sont rendus au Trocadéro afin d'admirer la tour Eiffel, puis ils sont allés sur les Champs-Élysées pour voir l'Arc de Triomphe. Les élèves se sont restaurés au bouillon Chartier Faubourg Montmartre dans une ambiance très conviviale. La classe a participé à la remise des prix du concours « Je filme ma formation » au Grand Rex. Malheureusement, la classe n'a pas eu de prix, mais nous avons pu profiter du spectacle et de l'ambiance de folie qui régnait dans ce lieu. La journée s'est achevée par la visite de Montmartre.

Les élèves sont repartis pleins d'images et de rêves en tête.

Lien vers le film : <https://www.youtube.com/watch?v=fHzhL8Nw70I>



